
395trois cent quatre-vingt-quinze

Les pronoms en et y 

en y

moto da luogo

Il est revenu de l’école ? 

Oui, il  en  est revenu.

stato in luogo o moto a luogo

Tu es à Paris en vacances ? 

Non, j’y  habite.

Tu vas à Paris ?  

Oui, j ’y  vais ce soir.

sostituisce un nome di cosa 

introdotto da articolo 

indeterminativo o partitivo, 

oppure da un numerale

Nous mangeons des fruits. 

Nous en  mangeons.  

Nous en  mangeons deux . 

Je prends un livre. 

J’en  prends un .

sostituisce un nome di cosa1

introdotto da verbi con la 

preposizione à

Il  pense souvent à  son départ. 

Il  y  pense.

1 con un nome di persona si usa 

invece il  pronome COI

Il pense à  sa copine. 

Il  pense à  elle.

sostituisce un nome di cosa 

introdotto da verbi con la 

preposizione de

Elle parle de son voyage. 

Elle en  parle.

all’interno della frase en  e y  occupano la stessa 

posizione dei pronomi COD e COI, fra il  soggetto 

e il  verbo:

Nous le mangeons / nous en  mangeons.

Nous ne le mangeons pas / nous n’en  mangeons pas.

all’imperativo affermativo i verbi in -er ,  compreso 

aller ,  conservano la -s finale alla 2a persona singolare:

Vas-y  ! Restes-y ! Achètes-en !
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